

El recuerdo de Manuel López en el diario EL PAÍS

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Martes, 16 de Diciembre de 2014 11:29

(MADRID, 16/12/2014) El fallecimiento del periodista protestante Manuel López, el pasado 12 de diciembre, víctima de un cáncer, sigue resonando varios días después en distintos medios de comunicación, tanto de información religiosa como de información general.

Si el sábado, [el portal especializado en información religiosa, Religión Digital](#), le dedicaba un espacio en su portada, [hoy lo hace el diario EL PAÍS, al publicar un destacado obituario](#), firmado por Máximo García Ruiz, teólogo bautista y amigo personal de López. Además, el periodista gallego [Xurxo Lobato, dedicó una columna a la memoria de López](#) en la edición gallega de EL PAÍS, que reproducimos íntegramente en una sección de esta revista.

Por su parte, el Partido Socialista Obrero Español (PSOE), desde donde Manuel López ejerció su compromiso cívico, y donde luchó por hacer oír la voz de los protestantes españoles en sus más de cuarenta años de militancia, junto a su esposa y compañera María Rosa Medel, contribuyendo a la formación del Grupo Federal Cristianos Socialistas, también recogieron la noticia [en su página web](#), así como un artículo propio de López escrito en 2001, titulado "[Como ser protestante y socialista y poder contarlo](#)", a modo de homenaje póstumo.



SER SOCIALISTA ES *hacer*

SÚMATE

- Conócenos
- Áreas
- Transparencia
- Participa
- Actualidad
- Texto a buscar

Partido Socialista >> Grupo Federal Cristianos Socialistas >> Noticias

Mantente Inform

Grupo Federal Cristianos Socialistas



"Socialistas en la Iglesia, Cristianos en el Mundo"
Email: cristianos@psoe.es Twitter: @CristianosPSOE

Secciones

- Noticias
- Cristianos PSOE en la red
- Conoce: Foro Tender Puentes
- Conoce: Folleto Cristianos PSOE (Madrid)
- Fondo Documental
- Agenda
- Enlaces
- Directorio

Servicios



Editorial: "Actualidad Evangélica"... 14 Diciembre 2014

El periodismo evangélico en España de luto.

Manuel López Rodríguez, testigo protestante de la Transición.



In memoriam Manuel López... 14 Diciembre 2014

"Como ser protestante y socialista, y poder contarlo"

Tras el fallecimiento de nuestro compañero y amigo, Manuel López, recuperamos el artículo que escribió para el libro "Tender Puentes. PSOE y mundo cristiano" en el año 2001. Sirva como recuerdo y refl...

Agenda

Asamblea Fed
Cristianos So
PSOE
#AF2015Cristi
24 ene

Hemeroteca

←	DICIEMB						
	L	M	M	J			
01	02	03	04				
08	09	10	11				



El recuerdo de Manuel López en el diario EL PAÍS

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Martes, 16 de Diciembre de 2014 11:29



[El recuerdo de Manuel López en el diario EL PAÍS \(GALICIA\),](#)
[http://www.accionevangelica.org/actualidad-evangelica/2014/12/16/el-recuerdo-de-manuel-lopez-en-el-diario-el-pais-galicia/](#)